
２００８あいち平和行進ニュース
２００８．６．１ №２ ℡052-932-3219 FAX052-931-2651 愛知県原水協内

職場・地域・学園での取り組み、情報をお知らせ下さい。ニュースにします。

あいち平和行進のＨＰ開設 http://jmpd.jp/~peace/peacewalk/home.html

200８年あいち平和行進スローガン！
核兵器も戦争もない平和で公正な世界をめざしてともに歩こう

★非核三原則を守り、非核・平和を大切にする街をつくろう

★９条大好き、世界にひろげよう

★被爆者に連帯し、原爆症認定訴訟に勝利しよう

★ノーモア・ヒロシマ ノーモア・ナガサキ ノーモア・ヒバクシャ

★原水爆禁止2008年世界大会を成功させよう

豊橋市→蒲郡市&豊川コース 30㎞ 行進参加 400名

「すみやかな核兵器の廃絶のために」の署名 218筆

平和行進ペナント16本（２日間）

・沿道募金 30,023円

豊橋市役所前110人、豊川稲荷公園・海軍工廠慰霊塔前80人、

それぞれ出発集会を開催。本日、２コース実施。

「原爆の火」を掲げて、県内行進スタート！

本日、桜丘の高校生の手で豊橋・蒲郡コースを「原爆の火」が行進

カラッと晴れた天気のもと本日は、豊橋市役所と豊川稲荷公園、２コースを実施。途中、小坂井

町役場にて合流しました。

●豊橋市役所前集会、１１０人で開催。

「原爆の火」を掲げた、桜丘の高校

生も参加！

新婦人の佐藤さんのリードで始まった、出発集

会。いつものように、豊橋市と議会の代表、豊睦

会（被爆者の豊橋市組織）の方、豊橋市職労委員

長、共産党の市会議員の皆さん、そして全国通し

行進者、県内通し行進者らが勢揃いする中で行わ

れました。被爆者の萬屋さんは、12歳、小学校６

年生の時に被爆した当時の様子を語られました。

佐藤市職労委員長は、「週刊誌の中で国民がこんな

に苦しんでいるのに、軍事費をあげるなんてという主張が載るくらい変化している。２１世紀は核、

戦争のない世界へと歩んでいくことを考えるなら、軍事費ではなく、安心して暮らしていけるため

に税金を使うべき」と指摘し、そのために行動していこうとよびかけました。豊橋市職労は、昨日

30人、本日25人参加していることも併せて報告されました。全国通し行進者の志谷さんは、被爆

者の志をうけとめ、広島に届けたいと決意を表明されました。桜丘高校平和委員会の石川武雄くん

も参加し、「平和を訴えて行進しましょう」と述べました。また、豊橋市職労青年部から、「今日一

日みなさんともにがんばりましょう」とアピールがありました。」



＜こんなお話しが…＞
豊橋市役所をでるとすぐに、手を振ってくれる年配の方のお姿が見

うけられました。そこで、安間慎さんが声をかけてみると、被爆者の

ご夫婦であることがわかりました。お名前は、小浦さん。12歳の時、

長崎で被爆された方。出発集会で挨拶された、萬屋さんと同じ長崎で

あり、同年齢の方。先日５月１５日の名古屋高裁の裁判にもみえたそ

うです。一宮市在住。ともに、がんばりましょうと声を掛け合いまし

た。

●豊川稲荷公園・海軍工廠慰霊塔前で出発集会を８０人で開催！
合併後初めて豊川市当局者が参加。鈴木秘書課長は、「平和都市宣言をあげ、小学校では戦争体

験を聞く会を催したり、８月には慰霊式典を行ってしてきた。2500人の命が奪われた教訓を活か

していきたい」と挨拶されました。共産党の佐藤議員は、市街地での行軍訓練の頻発にふれ、憲法

９条に照らせば違憲の訓練であり、戦争につながるものとして止めさせたいと決意を表明されまし

た。

□ 小坂井町役場前での合流集会!!
町職労の方の司会で歓迎と激励集会が行われました。伊藤町長、大羽議長ともにご参加いただき

ました。小坂井町長の伊藤さんは、「50周年、半世紀に及ぶ平和行進の取り組みに敬意を表したい。

ともに核兵器の廃絶を求めていきたい」とご挨拶いただきました。共産党町議団からは原爆展の紹

介がされました。

□ 蒲郡市役所前・歓迎＆終結集会
市は総務部長の山口さん、議会代表は議事課長。ともにごあいさつ。共産党を代表して団長の柴

田さんが挨拶。折り

鶴会の被爆者からは、

「９条を守るために

がんばってほしい」

と訴えがありました。

参加された方の発言

を紹介します。５歳

のショウキ君は、お

じいさんと小坂井町

から歩き通しました。

桜丘高校の石川君は、18歳の誕生日（6/3）を前にして記念になりましたと報告。81歳の方が蒲

郡市内を歩かれました。はじめて挑戦した、あすかさん（行進事務局の横江さんの娘さん）は「意

外に応じてくれたのが嬉しかった」と発言。みかわ市民生協の労働者（25歳・女性）から、「私の

おじいさん、実は被爆者。自分は被爆2世。ガンで苦しんでいるおじいさんのためにも、核兵器を

なくすために頑張りたい」と発言。募金隊の様子も紹介。「音を聞き、毎年カンパしていた」「家内

が毎年カンパしていた。今回は自分がと5000円をポンとカンパしてくださいました」「畳屋だが、

仕事が減って大変。でも、くらし、平和の事でがんばって」と激励、次々と。

まとめの中で、参加者400人、沿道募金30,023円、署名218筆と報告され、参加者全員で確認

し合いました。

６／２（月）のコース
①岡崎市役所→白山神社前（昼食）→安城市役所→COOP安城よこやま・交流会
9:00～9:20 12:20～13:50 15:00 15:20～15:30 15:30～

②豊田市役所→豊田市役所・夕食交流会
18:00～18:20 19:20



あいち平和行進のＨＰ開設（★愛知県原水協のＨＰにもつながっています）

http://jmpd.jp/~peace/peacewalk/home.html








